

Vallée du Corneja



C'est la rivière Corneja, dont la naissance se trouve à la Colline del Santo, celle qui se charge de donner son nom à cette Vallée, qui s'étend sur 40 kilomètres, à travers laquelle passe aussi bien la rivière Corneja que la rivière Tormes. Depuis cet endroit nous pouvons observer les vallées fertiles, les rouveraies touffues, les villages cachés et les moulins caractéristiques qui ont abondé dans toute la région au fil des années.

L'un des moulins les mieux conservés et qui marche encore, c'est le Moulin de Villafranca qui est visible depuis la route qui relie Navacedilla et Villafranca. Sans doute, un arrêt sur la route à un endroit avec toute une histoire à l'intérieur.

Au long de cette route nous pouvons visiter : l'église de Nuestra Señora de la Asunción à Piedrahita, l'église de Santiago del Collado, le Château et l'église collégiale de San Martín de Tours à Bonilla de la Sierra, les Maisons blasonnées, l'église et l'ermitage de La Horcajada, l'église de La Aldehuela et l'église d'Aldeanueva de Santa Cruz.

Adresse

Navacedilla de Corneja. 5571 Ávila.